

TURISMO DE INTERIOR

AÑO I - Nº 1 - REVISTA TURISTICA DE CASTILLA-LA MANCHA - Del 30 de Enero al 5 de Febrero de 2004

EN EL INTERIOR...

* Rutas turísticas por Castilla-La Mancha

* Los alcaldes opinan sobre FITUR

* Todo sobre el IV Centenario



Esperando a El Quijote

Apoco menos de un año de que Castilla-La Mancha se vista de fiesta universal para celebrar el IV Centenario de la primera edición de El Quijote, la comunidad autónoma, con sus cinco provincias más unidas que nunca entorno al Gobierno regional, se ha plantado en FITUR 2004 con un stand "representativo y plural" de toda la oferta de la región, según la consejera de Turismo Araceli Muñoz.

La segunda comunidad autónoma, después de Asturias, donde más ha crecido la estancia

media de los turistas, también empleando palabras de la consejera, llega a este escaparate mundial convencida de que es "el entremés para la celebración del IV Centenario".

Y por si fuera poco, en vísperas de la presentación de la "Ruta de Don Quijote" por parte del vicepresidente del Gobierno, José María Barreda, éste ha anunciado que los empresarios de Castilla-La Mancha se suman a los actos de conmemoración del IV Centenario de la primera publicación de El Quijote, firmando un convenio por el que la "Empresa Pública Don

Quijote de la Mancha 2005, S.A." y la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM) colaboren para el cumplimiento y desarrollo de los objetivos comunes de este importante proyecto.

Se trata de disponer de una colaboración estable en líneas de trabajo de carácter general, entre ambas instituciones, que permita conseguir una conducción eficaz de esfuerzos, recursos y medios personales y materiales.

(Suplemento de 32 páginas)